



AURORA WILLIAMS BAUSSA, DURANTE SU INTERVENCIÓN.

Ministra Williams cerró ciclo de coloquios

La ministra de Minería, Aurora Williams Baussa, tuvo a cargo el cierre del III Ciclo de Coloquios el Primer Tribunal Ambiental, en Antofagasta.

La secretaria de Estado expuso una perspectiva integral sobre los avances de la

Estrategia Nacional del Litio y los desafíos que enfrenta el país en la explotación de ese recurso. Durante la actividad, compartió escenario con destacados expertos, entre ellos Guillermo Chong y la doctora María Elina Cruz. 🌟